



Economía

Ecopetrol fortaleció medidas de prevención y aislamiento por COVID-19 en Barrancabermeja

Inició apagado de la planta UOPII para realizar aislamiento preventivo de todos sus trabajadores entre las medidas adoptadas por Ecopetrol



Cristian Medina | 12/04/2020 - (hace 46 minutos)

Tres expertos del Instituto Nacional de Salud -INS- visitaron Barrancabermeja gracias a un acuerdo con Ecopetrol para revisar, **con los mejores estándares médicos internacionales, la situación epidemiológica relacionada con el coronavirus en la ciudad.**

Los expertos realizaron un recorrido por las plantas de la refinería con el fin de presentar una serie de recomendaciones que permitan **reforzar las medidas de mitigación y contención del virus en sus instalaciones y el puerto petrolero.** También hicieron un recorrido por el hospital y la Policlínica para revisar los mecanismos para la atención de los pacientes.

Los funcionarios del Instituto Nacional de Salud de paso anunciaron que realizarán la investigación epidemiológica en campo con tres componentes:

- **Comunitario y social:** participan las personas de la comunidad cercanas al primer caso.
- **Asistencial:** destinado al personal de salud que mantuvo contacto con el paciente.
- **Entorno laboral:** relacionado con sus compañeros de trabajo y sus familias.

Igualmente, Ecopetrol aseguró que gestionó con el Ministerio de Salud **la entrega de pruebas rápidas que se prevé llegarán la próxima semana,** con el fin de aplicar a quienes corresponda, según el plan de trabajo definido conjuntamente con el INS.

Desde el momento en que la Organización Mundial de la Salud declaró la pandemia del COVID-19, **la refinería de Barrancabermeja implementó un plan de acción para reducir el riesgo de contagio en los trabajadores directos y de empresas aliadas.**

- *Supersociedades modificó calendario para presentación de estados financieros*

Como parte de este plan, **la refinería disminuyó en 80 por ciento el personal que labora en sus instalaciones,** entre directos y aliados. Tiene al 60 por ciento de sus trabajadores realizando "trabajo remoto", y minorizó la carga de crudo de al menos la mitad de su capacidad.

Adicionalmente, **las directivas de Ecopetrol y de la refinería de Barrancabermeja tomaron la decisión de apagar una de las unidades principales para la producción de gasolina, denominada cracking UOPII,** debido a que todo su personal entrará en aislamiento preventivo.

Para continuar el suministro de combustibles al país, se pondrá en funcionamiento la cracking UOPI, que ha estado apagada durante 20 días y se encuentra en óptimas condiciones de uso y desinfección.

- *Comunidad Andina asegura que se debe proteger el sector agropecuario frente al COVID-19*

La refinería facilitó una zona de aislamiento en el Club Miramar con 30 camas para los trabajadores de la planta de cracking UOPII, quienes permanecerán en aislamiento preventivo.

Los trabajadores y sus familiares que han requerido atención relacionada con el coronavirus según la estatal, han sido debidamente asistidos y aislados.

La atención se presta en el hospital de la Empresa en Barrancabermeja y por la red externa, incluidos servicios de tercer nivel cuando ha sido necesario.

- *Se realizará seguimiento y vigilancia a precios de 12 alimentos de la canasta familiar*

Otras medidas implementadas por la refinería han sido:

1. Control de temperatura y aplicación de un completo test para verificar las condiciones de salud antes del ingreso a las instalaciones industriales.
2. Distancia social de entre 1.5 metros y 2 metros en las filas de ingreso a los servicios de transporte y alimentación.
3. Limpieza y desinfección profunda y de forma periódica en puertas de ingreso, cuartos de control, edificios, oficinas, casinos y vehículos de transporte.
4. Ampliación de horarios de ingreso para todos los trabajadores.
5. Ampliación de los horarios en los casinos y toma de alimentación en cuartos de control.
6. Uso de tapabocas de manera obligatoria en rutas de transporte.
7. Restricción al ingreso de visitantes.
8. Trabajo remoto para trabajadores mayores de 55 años con condiciones de salud especiales.
9. Cumplimiento de directrices nacionales para que los trabajadores tomen su descanso en la ciudad luego de terminar su turno.
10. Facilidades de parqueaderos en instalaciones de la refinería para los trabajadores que decidan trasladarse en su vehículo particular.
11. Plan de capacitación, pedagogía y apoyo psicosocial para los trabajadores.
12. Aplicación estricta a los protocolos definidos por la Empresa y de las recomendaciones de las autoridades nacionales, regionales y locales.
13. Ecopetrol reiteró que la salud de sus trabajadores es su prioridad.



Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

#Ecopetrol

#Petróleo

#Combustibles

#Coronavirus

Comentarios

Se desplomó confianza del consumidor en marzo

Indicador fue de -23,8 por ciento, más de 12 puntos porcentuales por debajo del observado en febrero.

Se desplomó confianza del consumidor en marzo. Foto: Colprensa



María C. Suárez | 08/04/2020 - (hace 4 días)

Fedesarrollo informó que el Índice de Confianza del Consumidor se redujo en marzo hasta alcanzar - 23,8 por ciento, **12,5 puntos porcentuales menos que el observado en febrero.**

"Este indicador es el tercero más bajo en los 19 años de historia y refleja la preocupación que tienen los hogares frente a los impactos económicos negativos del coronavirus. La caída de confianza se ha reflejado en todas las ciudades encuestadas y en todos los estratos socioeconómicos", indicó Luis Fernando Mejía.

También señaló que esta caída refleja una **menor disposición a comprar bienes inmuebles y también a comprar electrodomésticos** y en general bienes durables.

Se espera que el indicador se mantenga en terreno negativo hasta que no cese esta emergencia.

Últimas Noticias



En Medellín cuestionan contratos para la atención de la COVID-19



CAR Cundinamarca admite error de comunicación en caso de contratistas sin paga



Compañía argentina desarrolló un sensor para detectar fiebre en multitudes